

しいのみ

上尾市立
平方東小学校

令和6年5月29日(水)
発行

6月号

今年も、4月に蚕が無事生まれ、初めて見る子供たちも興味津々で、毎日カイコ隊長隊長を中心に桑の葉を採ってきて育てています。蚕は週に一回脱皮をして、すくすく成長中です。5月には、子供たちが育てたい野菜の苗も植えました。こちらも生長を楽しみに、世話をしていきます。

先日は、引き渡し訓練へのご協力をありがとうございました。いつもと違う雰囲気に落ち着かない子供もいましたが、訓練が始まるとしっかりと口を閉じ指示をよく聞いて避難をすることができました。いつ地震が起きても、子供たち自身が身を守る行動ができるように繰り返し指導をしていきたいと思えます。

さて、6月が始まります。梅雨に入ると、教室で過ごすことが増えてしまっていますが、子供たちが落ち着いて生活できるように引き続き指導をしていきます。季節の変わり目は体調を崩しやすくなりがちですので、毎日元気に過ごせるように、引き続きご協力をお願いいたします。



お知らせ

- 先日、教室に大人サイズのマスクが2つの入ったチャック付きのビニール袋が落ちていました。全員に尋ねましたが、みんな自分のものではないと言って、担任が預かっています。お心当たりの方は連絡帳にてお知らせいただくか、お子様に自分のものだというようにお伝えください。また、自分の持ってきたものが分からなくなることがありますので、持ち物全てに記名をお願いいたします。

• 集金について

6月3日(月)が1学期1回目の集金日となっています。今回は、個人教材費を集金をさせていただきます。個々に金額が異なりますので、連絡帳にて金額をお知らせいたします。お釣りのないようお願いいたします。

また、7月に予定されているなかよし合宿の代金も合わせて集金させていただきます。合宿代は5,000円(内、看護師代として500円)です。学習で使ったり、バス代として用意したりするため、1,000円分は小銭に崩して下さるようお願いいたします。



• 授業参観について

6月28日(金) 5時間目 子供たちの様子を、ぜひご覧になってください。授業参観に併せて硬筆展の作品も2階ホールに展示していますので、ご覧ください。

5年生は、6月27日(木)の5年生の授業参観後、林間学校の説明会が予定されているため、27日(木)の5時間目も参観可能です。ぜひご来校ください。

